ロシアは侵略戦争をやめよ イスラエルはジェノサイドをやめよ 国は物価を超える年金に引き上げよ 大阪府・大阪市は万博・カジノを中止せよ

をいつも心に、 楽しみ7分、活動3分 輪を広げよう (スローガン) 仲間の

全日本年金者組合 大阪府本部

〒530−0041

大阪市北区天神橋1-13-15 TEL06[6354]7207 FAX06[6354]7746

info@o-nenkin.com 「大阪年金者組合」

最高裁西門前宣伝行動・要請行動・報告集会



代表の計9人(近畿ブロック代

の合計16人が





(1951 三宅坂小公園の「平和の群像」 ごしに見る最高裁判所の外観

正な裁判を求めました。 694通)を手渡しました。そし 裁長官への手紙179通 要請書」を手渡し、読み上げまし げ違憲訴訟の大法廷回付を求める 士、その左が中央本部の杉澤美音長、 た。また、最島茲要請著名個人4 月的室にて報告集会が行われま 金生活の窮状を伝え、裁判所に公 て、すべての参加者が一言ずつ年 (上の写真・発言者は加藤弁護 (累計1142筆) (累計5万8146筆) 衆議院第2議長会館 (累計5

正午に最高裁西門に集合

写真

第13回最高裁要請が2月12日 に行われ、 大阪府本部から

げが1656

1月が13

2月の食品値上

石端が木田書記長

県の代表が、 最晶裁でのたたかい に意欲を持って取り組んでいるこ 報告集会では、今回原告の三道

用独立行政法人の25~ 時に年金積立金管理運 25年度の年金改定が1・ %の引き上げです。 29年度の積立金運用利 賃金上昇率2・3%と 9%のプラスでした。 日に厚労省が発表した 物価上昇が止まりませ 目賃金上昇率を差し引 20~24年度から0・ する案が示されました。 回り目標が1・9%と 0・4%を引けば昨 く実質的な運用利回り マイナスです。ほぼ マクロ経済スライド率 ん。そんな中で1月24 テータバンク発表) に続き実質0・8%の 80品目(帝国 2 名 で

越えているのです。 がいきません。 実質マイナスでは納得 質プラスで、支給額は です。私たちの年金積 立金の運用利回りは実 は290兆円を

κ İ



2月21日の朝日新聞朝刊より

て暮らせる年金制度を

2025年度年金支給額→1.9%引き上げ 賃金変動率 (2.3%) -マクロ経済スライド調整率 (0.4%) =1.9% 2024年消費者物価上昇率(生鮮食料品含む総合指数) 2.7%

2.7%-1.9%=実質0.8%の切り下げ

れば病気のリスクも上が かせません。年齢を重ね 夏・冬などは冷暖房は欠 春・秋などは別にしても 限界があります。 らと買い控えることには いもので値上がりしたか ついては、 の高騰です。特に食品に わない食品・生活必需品 受給している年金に見合 そして光熱費や医療費。

ます。 があった、何かの理由で 労出来なかった無年金の の介護で離職し正規で就 非正規だった。やむ無し は290兆円を超えてい 体はやはり年相応。 今や日本の年金積立金 高齢女性の低年金な 働きたくても持病

私達が直面しているのは 目されています。 までになく「年金」 などがマスメディアによっ て大きく取り上げられ今 しかし、実際のところ 毎日欠かせな が注 今の

聞

きました

ĺ

年ク金ル

生活につ の皆さんに

もついでに教室に通って ばと暮らしています。 が最近詩吟を習い始め私 2人で贅沢さえしなけれ せて月額20万円弱です。 います。82歳と78歳で 子どもも独立し今は夫婦 つまで続くやら。 夫の年金と私のを合わ 夫

り気持ちは40代でも、

には、 活しています。 とが有ります。 転していて色々と困りご 事は夜勤が多く昼夜が逆 くし今は息子と2人で生 「和菓子」 6年前に夫を病気で亡 たまに何処かの を買ってくれ 息子の仕 昼勤の時

困難な状況から一日も早 した不遇の方達を優先し がいます。 て制度見直しに取り組み、 く救い出してほしい。 国には、 こう 金では毎月赤字。 いので私の月8万円の年 たりしますが金遣いが荒 次女が半年前に何の

5年に1度の年金改定を

厚生労働省は、

張っています。 だしのパートを週4日頑 今はスーパーで早朝の品 年金は職を色々変えて働 どもを連れて帰ってきま 談も無く離婚し2人の子 いたので6万円弱です。 れ2人の娘を育てました。 した。私も40代に夫と別

ルの2時間。 声に耳を貸しません。そ で18万円の年金。 夏に車庫入れ失敗、夫婦 納の件で喧嘩が絶えませ れてスッキリします。 していると心のモヤが晴 かさむので返納すればの ●以前から夫の免許証返 んな私の楽しみはサー ん。昨年1月に自損事故、 皆さんと話

A・厚生年金は会社や役 知りましたが、どのよう 金の加入者拡大を検討し Q・厚生労働省が厚生年 になるのでしょうか。 いるとマスコミ報道で

拡大を進めていて、 は以前から加入者 なります。厚労省 く人は加入対象に 週に30時間以上働 短時間労働者でも やアルバイト等の なります。パート 所で働く70歳未満 人は加入対象に

①週20時間以上働 が8万8千円以上 、以上の会社で働 人、③学生でな 人、②月額賃金 ④従業員が51

報じたが

件を撤廃して週20時間以 現在、厚労省で検討され 加入対象になっています。 上働く人はすべて加入対 てに該当する人は 人、以上のすべ ②と4の条 とすること。 零細企業への財政支援を 庫負担2割、 行うこと。を掲げて 担を緩和するために中 は事業主 5割、 事業所の負担割合 ③保険料負 労働者3割 小規模

働者3割とするこ を事業主7割、 料の労使負担割合 図ること。②保険 働者の加入拡大を

労

いるのは、

出てきます。 営が厳しくなるところも の対策として、 加入者は手取りが減少し 中小零細企業などでは 厚労省はそ 保険料負

基づき、事業主負担の割 担は労使折半ですが、 働者と事業主との合意に は未定です。 出されるかどうか 改正法案として提 います。今国会に 例措置を検討して 合を増加させる特 労

省が厚生年金加入者拡大を検討中 どのようになるのですか

·

非正規労

を進めています。 府本部年金相談室

めています。

象にする方向で検討を進

①週20時間以上の

金制度要求として、

年金者組合は.

に対して

どを理由にバス・電車路線の 全国で相次いでいます。 |便・廃止、事業者の撤退が 採算の悪化や運転手不足な

られました。 孤島になる」「学校・病院に 突然の廃止に住民から「陸の を発表し衝撃が走りました。 月20日で全線のバス路線廃止 を走る路線バスが一昨年の12 通えない」など悲痛な声が地 太子町・河南町・千早赤阪村 元年金者組合の支部にも寄せ 大阪府内でも、 富田林市·

年の3月に路線の大部分を廃 3路線を廃止、交野市では今 幅な減便、京阪バスは昨年3 ヤ改定で直通運転の廃止、大 止予定しています。 岬町を走る南海電鉄もダイ 大阪北端の能勢電鉄、 寝屋川市内の9路線の内

基本とする日本のバス・公共 者組合堺南支部の松永健治さ 公共交通を考える会」を立ち 上げ運動を推進している年金 『もはや、独立採算制を 事態を「堺市のバス・

社会保障・まちづくり推進

が作成した「拡大力アッ

標達成へ向けて議論し

洋司

めに、全国各地の取り組みに この基本的枠組みを転換する にあることが露呈している』 を推進したい』と抱負を語っ ります。路線バスを拡充し まちにおける移動の背骨であ さんは『移動しやすい街は人 開していくことが私たちに求 地域の実情を基に、 ことが必要です。 と指摘し、『生活交通は、社 ています。 学びつつ、認識を共有し運動 会の土台です。路線バスこそ 権であると同時に、まち・社 交通の仕組みが、 つ移動しやすいまちにするた められています』と。 望を踏まえ具体的に運動を展 会の基盤であることを踏まえ、 同時に、 制度的限界 住民の要 松永

を実施していますのでご協力 全域の「地域公共交通調査」 ①公共交通の充実をめざす南 阪府内の公共交通推進団体は す。現在 府本部では大阪府 市「高齢者外出支援策の拡充 河内住民ネットワーク②枚方 **づくり高槻連絡会**等がありま を求める会」③豊かな高齢期 年金者組合支部が加わる大 いいたします。

各支部にお願いしたい

行動しよう!」です。

を深め、組合員ととも

に対象者を出しともに

めざす」活動を継続的 に生きて行ける社会を より自由に、より豊か

は「支部役員会で議論

今回重視したいこと

の理念を守り発展させ、

もつともつと元気な組合区

ていきましょう。 る中でしたが「127 月間は総選挙も行われ 00人目標まであと一 春の月間では「170 引き上げへ、なんとし 今回のスローガンは が4月から開始です。 の月間こそ目標達成し 歩に迫りました。秋の art2」です。 昨年 ても200人達成!P 人」の拡大を達成。 亼」の加入。今回の春 「物価高を超える年金 春の仲間増やし月間 2 になりました。綱領に きましょう。 1期4力年計画(案)」 増やし行動を積極的に ②組合員から多くの対 は何のためか」が議論 要性を意思統一してい を議論し春の月間の重 集会で提起した「1万 組合員も参加する仲間 象者を出してもらい、 掲げられている「憲法 設定していく。③組織 人組織建設へむけて第 会議で、 「組織拡大

りを大切に、 にも「今いる組合員 ざす、ことにあるので て頑張っていきましょ はないでしょうか。 に推進できる組織をめ 人ひとり」とのつなが 要求を実現するため 力を借り

を重視し、府本部から 世話人会などでの議論 のは①各支部役員会・

目

文化有器部记尽见 当面のスケジュール

3月下旬~4月上旬 JR環状線桜の宮駅下車大川沿

戦跡ハ

5月予定

学します。 7月25日 陸渡御を事務所 (グリーン会館)

海外旅行

タイ国(バンコク・アユタヤ)

前進座

2026年1月4日。(田): ~11日 有吉佐和子原作「出雲阿国 Ð

が機関紙でお知らせします。 各行事の詳細につきましては、 その都度

組織部 是枝 成 【お知らせ】

2

25年第4回大阪高齢者学校

「外国人から見た」

『戦後80年』

後8年』」 講師・時開会~午後1時

葵

光浩さん

国際標準

İ S O

認証コンサルボール 参加費

0

Ō

Ŏ 円

会場・大阪グ

(治安維持

課題だ」

と述べました。

生きる私達に

属の「うるま御殿」によ正区にある沖縄料理店所

ァかり かり ろは

で残したメッセ

たメッセージをしっい。「多喜二が命がけ

ジをし

(民主文学会会

長

最初に文化行事で、こ2月24日クレオ東にて。

が今年も開催されました。

' 二をどう読むか」で能島講演「この時代に多喜同盟)の挨拶。

引き下げ違憲 人間の尊厳守れ!! 年金裁判 2015 2015

図画高を下回る母金引き

上げは1・9%この春の年金引き

1308円引き上げ6万は月額6万8000円をの満額 引き上げです。 年金月額 9 した。基礎年金 の満額9%引き上ると発表しま度の公的年金額を 1・ 3 厚労省 8円になります 10万円の受給者 9 0 0 円 025年 下の老齢年金額の受給者3年度末の月額10万円以

抗議 撤回を実質減額にな 物価スライドであれ 00円増となるも 実質は800 総務省の発表 年金額の改定 も減額さ

までに318

高齢者の就労

は2023年

年金だけでは生活できずは2231万人におよび

きです

回る年金額にす

回はれ円のばり、 ので2、 実生い0す7物 物価指数は2・7%であ した2024年の消費者 の実質減額改定に強く 0 8 % 生活を後退させる今 年金者組合

りますが、総務省の発表は名目でプラス改定にな 金者は、

抗議 の低 配年 記慮を! 一金受給者 撤回を求め

12月に公表された202改定となり、2024年 めに安倍政権以降12年間額改定ルールを続けたた 経済スライ 8%も減額 と年

口高

質的価値を は 2 0 の運用益を生んでいます 息で毎年2兆円 ており株式配当や債券利 実質削減を中

なとれる肌

定率を適用 クロ経済スラ く年金額 し実質減額 も何 $\widehat{23}$ き配 配属年のたます。 となる改 て るの 金受

90兆円超が確保されは2023年度末で2一方で公的年金積立金 ただちにマクロ経済ス 乳削減を中止し、実工などによる年金額 ~ 3 兆円

実質切り下げ(0.8%) マクロ経済スライト (0.4%)2.7% 2.3% 1.9% 年 金 賃 金

2025年度年金改定(厚労省発表)

に女性の低年 ています。特 ています。特 のり1 んなが安心の が、83 1 10 4 5 · 7 万 年金 発表したこと。大切なこ労省が25年度年金改定をらに追い打ちをかける厚

38万人

が

万円以下が

%

金制度の現状と特徴。さ委員長。生活できない年ず師は勝井正府本部副で開催されました。 学習会が1 25年版・空制度を目指し ン会館2階ホ 府本部) 29 り 最初の 水 $\widehat{2}$ の 冊 Ō

る年金改定こそが求めらドの廃止と物価高を超え

クロ経済スラ

る提案等を説明

教職

4万円」

を支給す

ての高齢者に

「国庫負担

いること

大阪労連、 半から1時間、 い会)主催によるもので、阪府政をつくる会(明る 街頭宣伝を行 倍野キュ 「カジノのたっからでも中 日 のため 大阪自治労連、 ズモ 止を!」 るい民主大いました。 天王寺阿 午 前 10 の万博 ル前で 時 爆発が発生」税金投入」 止を声高に訴えました。 組合などが参加 も避難できず 1、元人・「危険なガス「万博予算増で莫大な性がとかまた」 ませ 金者組合大阪、 ません。弁士は万博中け、チケットは売れて。そして事業費は増え

の状況で

、その2月11日 (ア) (たか 紀 即 80年、戦争の記憶と戦後知県立大学教授が、戦後され、講演は久保田貢愛クアコーディオンが披露 80年、戦争の記憶-知県立大学教授が、 語り、 日本の平和意識に ントを当てて話しました。ついて、「継承」にポイ で意識」 松原智美さんのクラシ 特に、 をどう 青年の つい

建国記念の日不承認

2.11大阪府民のつどい

の日

と制定しました。

9

大阪教職員会館

元節」

神武天皇の日

位の日とされていま

今年も開かれました。認大阪府民のつどい」

(国への重要な5つの要求ーその4)

日本社会では多くの家庭で生活設計は 上支払わなくてはならないと労働基準法 こ定められています。年金受給者にとっ ないものです。

ところが年金は隔月支給でしかも4月 決できます。 ノカ、カナダ、フランス、ドイツなど多 イギリスでは

て厚労省と交渉をしています。厚労 省は、システムの改善が必要。事務費が

増大する。過払いが増える。初年度は 3ヶ月の給付費が必要などと

初年度の13ヶ月分支給と 9 0 兆円を超える年金積立金 います。これを活用すればすぐにでも解

また、過払いが増えると言いますが、 年金が遺族に支払われないケースが多数 発生しています。過払いはシステム等の がその気になればすぐにでもできる課題 です。年金者組合の要請で大阪も含めて 採択されています。厚労省は早急に実施

府本部年金問題対策部

への課税による なるなか、これ するために、中 の大幅賃上げど 度末にの を差し · 億 円 を財源にすること 球税による新たな なか、これを支援 幅賃上げが課題に のに、内部留保 剰余金) 6 0 た内 好調 調 9 は な 8 23 部 留 年 保

企業の内部留保の推移

600兆円突破 兆円 600 484 463 516 475 500 446 406 400 300 200

*財務省「法人企業統計調査」より作成。

算を組み替えさせ、軍与党となったいま、予しかありません。少数続く軍事費を削減するを関連するのがありません。少数をはして増額がある。突出して増額が なら、突出して増額が実させる財源を求めるめ社会保障や教育を充国民生活を支えるた 援には、 切り崩すべきです。る大企業の内部留保 あります。 事費を減らせば財源は 大儲け 中 小 を続 企業

続で過去な 3最高を更新し3背景に12年連

新 たな財源が生み 額 は 財源が生み出 の時限的課税を 毎年2%、5年間 毎年2%、5年間 毎年年度 の時限的課税を 12年度 でき有効です。れば、固定経

固定経費を軽減

業の社会保険料(も支援策として中華 給1500円型 実現でき、最低 を主じる。中小公 ます。 企業も負担) を軽減 企業・ (赤字

0円も見通せ 最低賃金時 中

その土地へ大 建設中に おるかり た爆発がガスにより

本当に安全なる? の税金は今

マンガ:堺北支部 金森丸人さん

554 600

年度末時点。金融・保険業は含まれない

厳しい現状を報告す

労連女性部書記長

大阪労連 女(性)部

0 2 5 年 61 員論

午後6時30分から国労大 さながらの2月6日 委員会が開催されました。 |会館にて第61回女性部 労連からの要請は4人 卓 春 賦 0)

あと全労連女性部事務局 なりました。開会挨拶の 性部からは3人の参加と るミニ学習会が開かれま について」のズームによ 撤廃委員会日本審查報告 長寺岡さんの「女性差別 エンザに阻まれ府本部女 した。 CEDAWの 審議 むけた取り組みの報告・ 国内では、

男女平 岐に亘る項目(テーマ) のない社会の実現など多 ハラスメント

でしたが、当日インフル

聞きましたが、 立ち遅れていることを感 働実態は世界から大きく がら4組織からの発言を 告について」と題して、 加しました。 討論集会&女性部委員会 用紙を持ち帰り、 にも出来ることをと署名 ることが報告されました。 で差別是正が実現してい 国連の報告と私達の運動 撤廃委員会日本審査会報 に現役以来久しぶりに参 大阪労連女性部の春闘 現役の頃を思い出しな 0B • 「女性差別 日本の労 OGの私達 F • I



もちろん現役の人たちは らも数人が参加しました。 日でした。年金者組合か 雪が降り大阪も大変寒い ですから頭が下がります。 仕事終了後夜に集まる訳 先ずミニ学習会「女性 当日は日本海側では大

と。女性差別撤廃条約選 を訴える(発言持ち時間 国連女性差別撤廃条約委 択議定書?批准後の流れ LO総会で議論されたこ 報告」について、全労連 ている人の苦労を知る事 私にとっては雲の上の話 50秒)という厳しい現実。 員会で直接届ける、 など「私達の意見や声を んのオンラインによるI 女性部事務局長の寺園さ **差別撤廃委員会日本審査** 現状

賃金格差・職場における

る

集会に参加しようと思 治労連、保健センター等 教祖、大阪私学教組、 く私の出来ることは署名 訴えられました。とにか から厳しい現場の実情が を巡る情勢では、 (金) 国際女性デー大阪 そして3月7日

N

K

ることが予想され」の一



ています 兵器製造企業に投資され 私たちの年金の掛金が核

これらの企業に投資する この金融機関の中に、 行政法人(GPIF)も 年金積立金管理運用独立 本の年金基金を運用する を発表したといいます 18日、核兵器製造企業と 和団体「PAX」が2月 CAM) とオランダの平 絶国際キャンペーン(I 約29億ドルの投資を行 金融機関に関する報告書 驚きました。 核兵器廃 日

岸和 田 のです。 ていると指摘したという

べき年金の総額は増大す 減少する一方で、 の保険料の税負担能力は 裁判所までも「現役世代 きだ」と主張しましたが 年金積立金を取り崩すべ 下げをせず巨額になった 取り消し裁判で「年金切 私たちは、 年金切り下 支給す

言で取り崩しの道を選択 では言えな いとして、



を切り捨て 原告の主張

13時15分

うトップ10には米国企業 というのです。 ナガサキ」の日本の3銀 もあろうに「ヒロシマ・ が占めていますが、こと 約の存在」 資額は全体で23%に減少 条約が発効して以来、 2021年に核兵器禁止 への抑止力になっている 世界に眼を転ずれば、 「核兵器禁止条 は核戦争の道 ています。 融資を行

ですか。 ナンシャル は物申さなくてはいけ 菱UFJ銀行(約9億ド ドル)、三井住友銀行 いと思うのです。 ル)

というのです。 (約104億ドル)、三 この事態に年金者組 (約114億 7 か な 合

しなかった事が不合理ま 令和7年3月19日13時30 分〜グリーン会館6階 第97回以此部委員会 置伝行動 午後12時45分~

上方洛語鑑賞 多数のお申し込み 有難うございました。

させて頂きました。 PCからメールにて連絡を ち切り、各支部には、本部 し訳有りませんが募集を打 日(土)の〆切を待たず定 ★2月21日 (金) に 3月15

文化行楽部より

驚きでした。

みずほフィ

行が名を連ねているのも

も傷もなかったので、そ 膝下を打撲しました。で

のまま放置して

思

いし

出

夏と言ったら 想い出すこと

河内長野支部 貝 野 加代子

の夏のことです。

思いつくままに、北海道 当時流行っていたカニ ブック、周遊券を買い、 です。何の計画もなく、 した。北海道をほぼ一周 1ヶ月以上の旅行をしま ースホステルのハンド ガイドブック、時刻表、

> 経験の連続です。 函連絡線に乗り初めての 海周りの特急に乗り、青 イテンションです。日本 がわきたち、ずっとハ 家を出る時から気持ち

じしない私は、色々な人 に親切にしてもらいまし 若くて可愛らしく物怖

えて。 ぎる頃から誰かに周遊券 を交換してもらわないと いけないという命題を抱 日間でした。2週間を過 周遊券の有効期限は20

無事にミッションクリ 誠実に生きている私

族のスタイルで出発です。 を神様は救ってくれまし

奥田久子さんの作品

U

たり、 情報を得て、 だいたり。 楽しく旅を続けました。 たり、ご飯をご馳走になっ たお家で泊めていただい 時には知り合いになっ 毎日ユースホステル 観光案内していた 仲間を得て

るものは何年経ってもあ る制度がありました。 を使って半額運賃で乗れ シュなこの思い出を超え しました。 て初めて 思い起こすとエネルギッ 帰阪は東京から生まれ 飛行機に搭乗 スカイメイト

りません。

すが、 かおきに病院に行くので いました。それから何日 て感染症予防の薬をもら なかなか傷は治癒

スを崩して石段のある所

まったところ、バラン 自転車で信号待ちの為、

、倒れてしまい、右足の

自転車で信号待ち の為止まったら

せず、 思って掛けた交通共済で かりました。お守りにと したが、大変ありがたく 完治まで3ケ月か

きたので、初め

て病院に行きま

になり水泡もで 10日目頃に紫色 いたのですが、

した。

治療をし

松原支部 がとうございました。 恐縮しております。あり

三宅 栄子さん

れます。 10万円以上に引き上げら が共済金5万円以上から 今年4月から診断書提出 円以上だったので申請時 書は5500円でした。 に診断書が必要で、診断 三宅さんは共済金5万

ちぎり

り絵」の材料一式です。 少々・これは「新聞ちぎ 1枚・フエキのりほん 少し・新聞のカラー面 今から約8年前、 爪楊枝1本・ハガキ

> くらでも豊かな題材が溢 人物など身の回りにはい

V

春夏秋冬の花鳥風月、

ちぎって貼った作品だと 様々な絵が展示されてお と新聞のカラー面だけを ない、さらに眼をこらし れていました。 写真でも なコーナーが設置され り、その奥の片隅に小さ てよく見ると絵でもない。 「新聞ちぎり絵」と書か 入口にいた係員に聞く

は真面目に通いましたが てからお稽古。 3回ほど ストランで何品か注文し

試行錯誤を重ね今に至り れつきりに。以降は、日々 遠方ということもありそ

吹田支部

自宅を改装した小さなレ た。ドキドキの教室は、 日の内にアポを取りまし 絡先を教えてもらいその てみたい。再度係員に連 全、違っ作風。 1度つくっ 以前から描いていたけど

ました。 会が某文化施設で開催さ れ知人を誘って観に行き 2人の出展した絵画展示 広い展示場には、大小

絵手紙は 聞ちぎり絵 アートにチャ ります。お喋りするのも されど2時間。 かく然り。たった2時間 ていて良い脳トレにもな と脳神経は、密接に繋がっ になります。そして指先 室は笑い声と笑顔で一杯 無いお喋りもはずんで教 れず自らの感性を大切に の方々も固定観念に捉わ し、その中でのたわいの ンジしてみませんか。 「ちぎり絵」 1度 [新

お詫びと訂正 本紙2月15 日号、 サ ークル 行事紹介の記事で 「浜本さん」とあるのは 「浜元さん」 の誤りでした。 お詫びし訂正します。

まずは「下絵選び

麗な色使いで、

分かりました。

工

ル

()

雨

䝙

les Paraphyies

寒雷や阿吽の像の怒り顔 吹田支部

岩崎

多津

俳

句

年賀来る年賀仕舞いと素っ気無く

子らの待つほどよく焼けしさつま芋 高槻支部 埴渕

老いの身は保険証たより寒き冬 岸和田支部 中川美智子

演説の声はこだます柚子は黄に 堺北支部 和泉支部 島野 金森 薫

初日の出真白き富士に神をみる 茨木支部 昌原 清子

緋の椀や一つの白の雑煮餅 富田林支部 見田 三郎

宝くじ買うも買わぬも当たらない 高槻支部 中野

堺北支部 南 正夫坊

初風呂が沸いたと告げる湯沸器 富田林支部 町子

吹田支部

平野支部

元気ですよく寝てよく食べよく忘れ

進歩より劣化が進む民主主義

銀行支部

堺堺支部 大田 孝夫 Ш 柳

短

年の瀬に十八きっぷで若返り

齋藤八重子

保険もスルーです

和泉支部

鍋の湯がダンス始めた音の中アサリは早くも

(文芸欄は投稿や各支部発行の機関紙に掲載され

た作品を紹介しています。選者:織部巖

と今日に感謝す

黒田

朝昼晩忘れず薬飲んだ日はきちんとくらせた

からがかさまし食材

高槻支部

直

お好み焼き肉巻き照り焼きパンケーキ安いお

ねば済まぬ人たち

堺堺支部

飛谷

康

ボロボロの城になっても城主たる地位におら

寝屋川支部

生田

熱ありて薬飲めども治らずに夕餉は鍋に肉奮

吹田支部

橋本恵美子

則康

五円玉募金賽銭使う金 弘通 穏やかな初日の如き幸せに包みてくるる政 一十一世紀を戦争無き世にと望めどもロシア

古久保喜代子 かんのまこ

思い出の映画 ・号泣した映画・もういちど観たい映画

1964年当時高校生

結ばれる事になってしま

ジャック・ドミ監督、ミ 楽になっているなんて!! 映画です。全セリフが音 フランスのミュージカル シェル・ルグラン音楽の の時に観たこの映画は、 結局2人とも違う相手と い合った恋人に召集令状 驚きでした。 結婚を誓

う。ラストは4年後男性 話のあとそのまま別れて が経営するガソリンスタ ドにはならない。 る様な形のハッピーエン て偶然再会し、 ンドに女性が給油に訪れ 末も観客の多数が望んで いく場面になる。 ストーリーは単純で結 少しの会

のです。 というか衣装、 カトリーヌ・ドヌーブの して、全体がフランス的 いて、その色彩に目を奪 インテリアも洗練されて ルな傘のシーンを始めと 一愛らしい姿は魅力的で オープニングのカラフ

とにかく「オシャレ」な 街の風景、 懸命真似 数々あれど私にとって しいディズニーのアニメ 雪の女王」など映像が美 と、ミュージカル映画 群舞が楽しい。「アナと 男性までもが軽快に踊る はダンスと歌が素晴らし 鏡の前でその髪型を一 番は「シェルブー インド映画は太った したものでした。

守口支部 岸田